

"OBJECTIF" N°43 Mai 2006



### Le respect des places pour handicapés

À l'initiative du Ducatti club de Nouvelle-Calédonie, fondé en 2001, l'ensemble des clubs motards de Nouvelle-Calédonie organise chaque année une action visant à sensibiliser la population au respect des places pour handicapés. Cette action a lieu le premier samedi suivant la rentrée des classes, en partenariat avec le Quad Rugby, association de paraplégiques pratiquant le sport de balle en salle. La date choisie n'est pas anodine, car l'on sait à quel point il est difficile de stationner en ville durant cette période ! Au cours de cette manifestation, des affichettes sont distribuées aux personnes en infraction et à un maximum de monde afin d'informer et de sensibiliser le public aux désagréments que peut susciter ce genre de comportement. Alain Trouillot, président du club, nous confie que cette campagne a déjà porté ses fruits et que l'on observe une nette amélioration du sens civique des gens. En outre, cela permet de faire connaître au grand public le monde motard et de mettre l'accent sur son civisme. D'autres actions de prévention sont prévues, notamment dans les établissements scolaires.

## INFOS D'ICI

L'ARGUS Sept. 2006

## DUCATI TOUR 2006 : CUVÉE SPÉCIALE

Du bleu, rien que du bleu, pour ce Tour 2006 : ciel bleu et uniformes bleus au bord du chemin. Et des tas de bagnoles sur la RT1. On s'en doutait, vu le beau temps et la Foire de Bourail. Cette année, l'itinéraire menait une trentaine de motards du DUCATI CLUB de Nouvelle-Calédonie de Nouméa à Poum, aux confins de la Grande Terre. Le DCNC a été accueilli par la nouvelle équipe dirigeante du Malabou beach, dont le dynamisme laisse présager de bons moments aux touristes : danses tahitiennes, et buffet digne de ce nom. Les étapes programmées dans les hôtels de la brousse laissaient le temps d'effectuer des reconnaissances sur la Côte Est. Beaucoup ne s'en sont pas privés. En fonction des affinités, des capacités et du courage de chacun, la Calédonie s'est vue sillonnée de long en large et du Nord au Sud durant ces quatre jours du long week-end de l'Assomption. La mauvaise piste en terre-parfois-bitumée-mais-



avec-plein-de-trous de Hienghène à Pouébo sur la Côte Est a finalement été parcourue dans les deux sens par les plus téméraires. Ils en sont revenus éblouis par les charmes de cette Côte au vent, bien payés de leurs endurance. Alléchés par l'expectative

de "faire" la Koné-Tiwaka sous un beau soleil - ce même soleil qui avait tant manqué depuis plusieurs décades - une partie des motards a effectué l'étape Poum-Koné par le chemin des écoliers, en passant par Poindimié et Houailou. A Koné, l'étape fut marquée par le charme de Cécile qui veille désormais aux destinées du Monitel. Et nous ne dirons jamais assez de bien sur l'hospitalité d'Yvan, broussard et motard, qui nous attendait avec impatience. Grâce à ses installations, nous avons pu changer un pneu littéralement bouffé par le revêtement particulièrement abrasif de la Transversale. Le pique-nique sur la plage de Pandop a également constitué un excellent moment de détente pour les motards. Les participants de ce Tour 2006 remercient la SHELL Pacifique, Méca Moto, le snack de l'Etrier (Philippe Van Phao), Chaud Froid nord (Yvan Jizdry), le Malabu et le Monitel de Koné. ■